



新宮中学校だより

# 自主・創造・敬愛

## 「異学年ブロック活動」で育む社会性

第76回新宮中体育会では、テーマ「煌琥(おうが)～かけがえのない仲間とともに煌かせたい～」の達成に向けて、3年生が中心となって練習過程の取組に励み、体育会本番において、仲間とともに煌めく姿をたくさん見せてくれました。

体育会では、取組を通して、生徒会役員が全校生徒をまとめ、3年生のブロックリーダーがブロックをまとめ、1・2年生のブロックリーダーが3年生を支え学年をまとめ、体育委員が学級をまとめ、新宮中の伝統を継承することができました。そして、3年生がお手本となり、あこがれとなる先輩の姿や体育会や行事を成功させるための方法など、新宮中の伝統である「リーダーシップ」「フォローワーシップ」のよい関係を築き上げました。本当に3年生のリーダーシップは見事でした。その中で、最後まであきらめない力、皆で同じ目標に向かって協力していく力、思いやりをもって接する力、人とつながる力など、全校、学年、学級、生徒一人ひとりの多くの成長を感じることができました。

また、本年度の体育委員会のテーマは「伝統と伝説」です。学年種目発表では、1年生は新宮町の伝統である「新宮音頭」を発表し、2年生は新宮中の伝統である「ラジオ体操」を発表しました。そして、その伝統をしっかりとつなぎました。さらには、3年生は、コロナ禍の中での挑戦として、新たな伝統を創造し「集団行動」を発表しました。心を一つにすばらしい集団演技を披露しました。

この体育会を通して、「進んで協力できた」、「自分から働きかけができる」、「誰かの役に立つことができた」という集団の一員としての自信や誇りを獲得できたと思います。

体育会で学んだことをこれから的生活に生かし、今年度を終えた時に、学校、学年、学級、みなさん一人ひとりがどれだけ成長できたかが、「伝統」が「伝説」になるときだと思います。全校生徒皆さんのさらなる活躍を期待します。



取組期間中の教室の様子  
(鞄や棚がキレイに整えられています。)

## 「ことば」について

本校では、言語環境への高い意識や多様性を認める心情や態度をもった生徒の育成を目指しています。その取組の一つとして、17日(火)の道徳の時間に、全校一斉に「ことばの重み」についての学習を行いました。みなさんは、日頃、何気なく軽い気持ちで発する「ことば」がまわりの人を勇気づけたり元気になしたりと、生きていく上での源につながることや、逆にその「ひ



令和4年6月1日 No.3

新宮町立新宮中学校

生徒数 974名

1年生	2年生	3年生
330名	327名	317名

とこと」が人を傷つけたり存在を否定したりするものにもなり得ることに気づくことができたと思います。

また、誰もがよりよく生活をしていくためには、どのようなことを意識していけばいいのかを考え意見を出し合い、一人ひとりが真剣に考えている姿がありました。

これからも学校全体が「思いやりの気持ち(ことば)」でいっぱいになるようなやさしい新宮中学校をめざしていきましょう。

## 「3とる」でコロナ&熱中症予防！

これから季節は、熱中症についても気をつけなければいけません、コロナ感染防止とともに、その両方の対策として、状況に応じて「3とる」を心がけましょう。

### ① 距離をとる

周りの人と十分な距離をとる

### ② マスクをとる

「暑い」「息苦しい」と感じたら、距離を開けしゃべらずマスクをとる

※校内(授業や部活動など)でのマスクの着脱については、先生に確認しましょう。

### ③ 水をとる

のどがかわく前にこまめに水分をとる



## 6月の主な行事

1日(水)	45分時制(職員研修のため)
2日(木)	1年5～8組眼科検診
3日(金)	部活動試験休み(1年)～10日まで
4日(土)	土曜授業(3校時後下校)
6日(月)	部活動試験休み(2・3年)～10日まで
9日(木)	定期考査
10日(金)	定期考査 ※給食なし(弁当が必要です) CS集団下校(1年)
13日(月)	部活動強化週間 5時間授業～24日まで
14日(火)	45分時制(学年会議のため)
	糟屋区中学校陸上競技大会※
15日(水)	歯科検診(3年・2年1～5組) 代議専門委員会
17日(金)	生徒の時間③(いじめゼロサミット)
21日(火)	福岡県学力調査(1・2年)
27日(月)	教育相談(担任と生徒による二者面談)～7月8日

※15日の糟屋区中学校陸上競技大会を皮切りに各競技においても総合体育大会が始まります。詳しい日程については、各顧問からお知らせいたします。大会運営にご協力をお願ひいたします。

※感染症拡大の状況等によっては変更になる可能性があります。